

GENERAL

Renuncia Arámburo al IMIP

Por Nicté Madrigal, El Vigía

Después de nueve años en el cargo, Guillermo Arámburo Vizcarra renunció a ser director del Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP), durante la sesión del consejo del organismo, celebrada la tarde de ayer.

Aunque hasta anoche no había una versión oficial sobre el asunto, trascendió que entre los argumentos que llevaron al ahora ex director de la paramunicipal a renunciar, está la falta de recursos económicos y una reducción del 40 por ciento del personal con que operaba el organismo.



Antecedentes

Guillermo Arámburo asumió el cargo como director del Centro de Estudios y Planeación del Desarrollo Sustentable de Ensenada (Ceypse), ahora IMIP, el 17 de junio del 2005, durante la administración de César Mancillas Amador.

Entonces, el maestro en Desarrollo Regional y doctor en Urbanismo, Arámburo Vizcarra, fue electo mediante el voto secreto, al cumplir con requisitos como tener estudios de postgrado y experiencia en materia de planeación y administración pública, entre otras cosas.

Arámburo Vizcarra ya había sido designado director del Instituto de Investigación y Planeación Municipal, al final del trienio de Daniel Quintero Peña (1998-2001).

Sin embargo, al tomar posesión como alcalde Jorge Catalán Sosa (qepd), desconoció el nombramiento y creó el Ceypse, que en su administración nunca tuvo un titular.

Fuente: <http://www.elvigia.net/general/2014/6/12/renuncia-aramburo-imip-161040.html>